

## EJES BASICOS PARA UN ACUERDO DE INVESTIDURA Y GOBIERNO PSOE-UPrL EN EL AYUNTAMIENTO DE LIBRILLA

Las pasadas elecciones municipales celebradas en mayo de 2019 pusieron de manifiesto que prácticamente 2/3 de los votantes apoyaban a las formaciones de izquierda de este municipio.

Pese a esa situación ambas formaciones no conseguimos alcanzar un acuerdo para la investidura y gobierno de Librilla, siendo elegido alcalde el candidato del PP, que apenas había conseguido unos pocos votos más que PSOE y UPrL.

Ante la renuncia del actual alcalde se abre una nueva posibilidad de alcanzar un acuerdo de investidura y gobierno entre ambas formaciones, que a la vista de los pronunciamientos de nuestro electorado, es la solución anhelada por la mayoría.

Desde el PSOE somos conscientes de las dificultades que hemos tenido en el pasado para alcanzar acuerdos, pero consideramos así mismo que es preciso realizar un esfuerzo compartido para trabajar sobre la base de aquellas cuestiones que nos unen y no de las que nos separan y para ello nos brindamos a una negociación leal entre ambas formaciones, que nos permita alcanzar un acuerdo de investidura y gobierno con el que podamos mejorar las condiciones de vida de nuestros vecinos y vecinas.

En este sentido, nos parece oportuno continuar las negociaciones partiendo de aquellas cuestiones sobre las que alcanzamos consensos en junio de 2019 y afrontando aquellas otras que dieron al traste con la posibilidad de cerrar un acuerdo, siendo en todo caso los planteamientos que más adelante se realizan propuestas objeto de negociación.

Partiendo de la premisa de ambas formaciones considerábamos necesario dotarnos de Gobiernos Municipales que garanticen una gestión acorde con la legalidad y la sostenibilidad económica desde políticas sociales y de progreso que ambas organizaciones representamos desde una visión de izquierdas, siendo esencial tener un Gobierno Municipal estable y con capacidad de trabajo, dotado de un proyecto de trabajo consensuado, basado en la transparencia y la planificación, se plantea una propuesta de acuerdo basada en los siguientes ejes: